

Pressestelle, Donnerstag, 17. Dezember 2009

Vorlesewettbewerb bei der Stadtbücherei

Das diesjährige Leseförderprogramm der Stadtbücherei Mühlheim wurde heute mit einem Vorlesewettbewerb abgeschlossen. Am Programm teilgenommen haben die 3. Klassen der Geschwister-Scholl-Schule. Die Klassen kamen über das Schulhalbjahr verteilt mehrmals in die Bücherei, um diese kennenzulernen und sich in der Bücherei zurecht zu finden. Beim 4. Besuch bekamen die Kinder ihren Büchereiführerschein, nachdem sie in einem Test bewiesen hatten, dass sie sich mit den Regeln gut auskennen. Zum Abschluss des Leseförderprogramms fand in den Räumen der Stadtbücherei ein Vorlesewettbewerb statt, bei dem sechs Schüler und Schülerinnen mit einem selbst gewählten und einem unbekanntem Text ihre Lesetechnik und auch das Textverständnis unter Beweis stellen mussten. Den Wettbewerb hat mit einer sehr guten Leistung Amon Bonifer aus der 3c gewonnen, knapp dahinter, mit einer fast ebenso guten Leistung, holte sich Julian Kaiser den 2. Platz und Stella Sontowski sicherte sich den 3. Platz.

Den Leseabend in der Stadtbücherei, der Preis, um den die Klassen das Halbjahr über gekämpft haben, verdiente sich die 3c. Die Leiterin der Stadtbücherei Inka Mueller zeigte sich mit dem Engagement der Kinder sehr zufrieden. „Ich hoffe, dass es den Schülern Spaß gemacht hat zu uns zu kommen und würde mich freuen, wenn viele davon auch zahlreiche Gäste werden.“